

初志貫徹

2025(令和7)年 4月24日
福山市立日吉台小学校
6年学年通信 No.2

最高学年としてスタート

日吉台小学校の最高学年としてスタートを切り、早くも2週間が経ちました。この間、始業や入学式の準備、片付けなど、自分にできることは何かを考え、進んで行動する姿が見られ、とても頼もしく感じています。「日吉台小学校の手本となる」という目標をもちながら、毎日を過ごしています。また、委員会活動では、「安心安全に過ごす日吉台小学校にするために、何ができるのか」を5年生と一緒に話し合い、計画を立てました。計画したことを日々の活動の中で実践し、自分の役割に責任をもって取り組んでほしいと思います。6年生が中心となって、日吉台小学校に新しい文化を築いていってくれることを、楽しみにしています。

作文の紹介

6年生になったの目標をテーマに、作文を書きました。一人一人が、新しい学年で、前向きな気持ちで様々なことに取り組もうとしているのが伝わってきます。

六年生でがんばること

私が、六年生でがんばりたいことは三つあります。

一つ目は、「勉強」です。理由は五年生の時よりも勉強のレベルを上げて、中学校へ行っても大丈夫な状態で卒業したいからです。それに、勉強すると、考える事の視野を広げることができるからです。

二つ目は、「自己管理」です。理由は、自己管理をすると自分自身の向上へとつながるからです。そのため、計画的に学習をして、自分の向上について追究したいです。

三つ目は、「委員会活動」です。理由は、活動に一生懸命取り組むことで、周囲の人を思いやる気持ちや責任感、自主的に行動する姿勢を後輩に優しく丁寧に教えることができ、協調性や引っ張る力も身に付くからです。

だから、この一年でこの三つの事をがんばりたいです。

六年生でがんばること

私が、六年生でがんばりたいことは三つあります。

一つ目は、「当たり前」の事を当たり前にできる六年生になることです。そのために、誰かが話している時には話さないことや、授業に真面目に取り組むことなどをがんばります。

二つ目は、「やりたい、やるぞう」を生かしてチャレンジする六年生になることです。理由は、私はチャレンジすることが苦手なので、それを克服できるようになりたいからです。

三つ目は、「信頼される」六年生になることです。理由は、今まで下級生と交流することが少なかったけれど、今年は自分が見習いとして信頼される必要があるからです。

この三つの目標を達成できるように、努力や経験を積み重ねていきたいです。

授業参観のお知らせ

4月25日(金)に、今年度最初の授業参観を行います。授業参観では、こどもたちの自分の意見を伝える姿。人の目を見て反応しながら聴く姿。自分の意見をノートに書く姿などをご覧くださいと思います。

授業参観の後には、学級懇談会を行います。今年1年間の行事の見通しや、学年として大切にしていきたいこと、また日頃のこどもたちの様子などをお伝えします。加えて、ご家庭でのお子さまの様子などもお聞かせください。お忙しいとは思いますが、ぜひご参加いただけますよう、よろしくお願いいたします。

「なかよくおでかけルンルン!!」のお知らせ

4月28日(月)に、1年生と一緒に遠足に行きます。今回の遠足では、「具体的な計画を立てることで、協力して運営していく方法を身につける。」「人の役に立つ喜びを味わう。」ことを目的としています。

異学年とのつながりを通してこどもたちがさらに成長してほしいと思っています。なお、雨天の場合は図書館や体育館などを使って、1年生と一緒に室内活動を行う予定です。

雨天の場合は、図書館や体育館等を使って1年生と一緒に活動します。給食はありませんので、お弁当を準備してください。

【日時】

2025年(令和7年)4月28日(月) 8:50 ~ 13:30

【場所】

蔵王公園 福山市南蔵王5丁目10

【持ち物】

弁当 水筒 敷物 お手拭き ハンカチ ティッシュ
ビニール袋 汗拭き用タオル 雨具(天候に応じて)

【服装】

体操服(上着は体調に応じて着用してもかまいません)
赤白帽子
リュックサック